
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 4 月 24 日(金) 午後 3 時から 

    日南市役所・プレハブ会議室（南１０３号室） 

 

 

 

 

令和２年度 第１回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 1 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 4 月 24 日(金) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香  

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・プレハブ会議室（南１０３号室） 

 

５ 傍聴者   なし 

（新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い傍聴者なし） 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第１回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 

 

 

 

 

 



2 

８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

 それでは、３月２３日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただ

きます。 

 

・３月２４日、伝建審議会（日南市飫肥伝統的建造物群保存地区保存審議会）は、課内協議

のため挨拶のみさせていただきました。この度、市の施策により市指定文化財等の利活用の

あり方が示されたことにより、生涯学習課では、飫肥の文化財が伝統的建造物群保存地区と

しての価値を維持させるために、国に準ずる機関の専門家に指針の作成を依頼しました。委

員の皆様には、市が示した利活用の方針や作成した保存のための指針についてご意見を伺

いました。 

 

・３月２５日、例年とは違う小学校の卒業式が挙行されました。私は、飫肥小学校に出席し

ましたが、わずか２０分という内容で、ここでも、新型コロナウイルスの感染が私たちの日

常生活を一変させている状況がありました。この卒業生は、中学校の入学式でも同様となり、

きっとこの子達は感染症等から自らの命を守ることの大切さを、この時間を通して誰より

も強く学んだと思います。 

 

・３月２６日、３月定例会が閉会しました。詳細については、後で部長が説明いたします。 

 

・４月 １日、新規採用教職員の辞令交付式と初任者研修を行いました。今年は、養護教諭

を含む１６名が着任しました。 

 

・４月 ３日、第１回の市教委主催校長会を持ち、市教委の所管事業等説明しました。その

後、新任式を開催し、今年度は５７名の先生方が市外から日南市に着任されました。 

 

・４月 ６日、校長会、教頭会も新役員体制が整い、今年度第１回の学校改善プロジェクト

会議を持ちました。新校長会長に飫肥中学校の野脇先生、副会長が飫肥小学校の図師先生で

す。教頭会は、新会長が北郷小中学校の今村先生、副会長が吾田中学校の中邨先生です。 

 会議の内容は、長い臨時休業明けの新年度のスタートに備えて、感染予防対策等その徹底、

その他確認しました。 

 

・４月 ７日、今年度の始業の日、児童生徒の登校は例年のように何事もなくスタート、生

コン組合様より、例年新入学児童に防犯ブザーをいただいておりお礼に伺いました。 

 午後、日南市で初の感染者が確認され、衝撃が走りました。その後、県の記者会見（日南

市発症）を見ながら新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開かれ、学校については休校
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としない事等対応が決定されました。２２時より市長と私が記者会見を行いました。 

 

・４月 ８日、この日濃厚接触者の感染が確認され、県の記者会見がありました。子どもへ

の感染ということで、昨日と状況が一変し、新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開か

れ、学校については、９日午後から全校２週間（２３日まで）の臨時休業とすることとし、

昨日同様記者会見を行いました。 

 

・４月 ９日、中学校の入学式でした。今年度の新入生は、４１１名、翌１０日は、小学校

の入学式が行われましたが、今年度の新入児童は３８９名でした。 

 

・４月１３日、この日、新型コロナウイルス感染症対策を議会と共有するため、全員協議会

が開かれました。学校関係では、休業に充てた授業日を今後どのように補填していくかにつ

いての質問がありました。 

 午後から、今年度のいのちの教育の進め方について担当者の研修会を開きました。 

 

・４月１４～１５日、市外より着任された校長先生、教頭先生を対象に日南市の教育方針等

改めて説明させていただきました。例年は、私が各学校に出向き顔を合わせて説明してきた

のですが、今年度は時間短縮のために教育委員会の会議室で行いました。主に「新時代を生

き抜く『４つの学ぶ力』の育成」について市教委の考えを説明しました。 

 

・その後４月１６日、全国に緊急事態宣言が拡大され、２０日の新型コロナウイルス感染症

対策本部会議で５月６日までの休業延長が決定されました。新型コロナウイルス感染の行

方と再度の緊急事態宣言が気になるところです。 

 そして本日、市内校区の通学路点検を行い、この時間を迎えています。 

 

（２）委員活動報告 

  【迫元委員】 

  小学校の卒業式は、私は細田小学校に行きましたが、小規模校ということで、児童全

員参加をしておりました。内容は縮小した形で行われましたが、全員の中での卒業式と

いうのは、卒業生にとっては思い出になったのかなと思いました。 

入学式の方は、中学校は吾田中学校に行きました。参加者は、新入生と保護者のみでし

たが、感動したのは、在校生の歓迎の挨拶に二人出て来て、一人は日本語で歓迎の言葉を

言って、その後にもう一人が英語で歓迎の言葉を言っていました。日本語と英語の挨拶と

いうことで、新入生は中学生になったという意識ができたのではないかと思い、良かった

なと思いました。１０日は、小学校の入学式で飫肥小学校に行きました。飫肥小学校では、

例年６年生が学校生活を劇でしたりしますが、それができなかったので、ビデオメッセー

ジで、６年生が学校の様子や歓迎の言葉などを言っておりました。それが良かったかなと
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思いました。 

  

９ 前回の議事録承認 

第１４回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 令和２年度の教育委員会施策について 

         

（甲斐部長） 

（宮口課長） 

（黒木教育長） 

 

学校教育課所管分について説明。 

  生涯学習課所管分について説明。 

  これについては、よろしいでしょうか。 

 

 

１１ 報告 

（１）市議会定例会報告について（３月議会）  

 

（甲斐部長） 

（黒木教育長） 

 

  市議会定例会報告について（３月議会）説明。 

これについては、よろしいでしょうか。 

 

 

（２）規則改正について（生涯学習課関係）  

 

（宮口課長） 

 

（黒木教育長） 

 

  規則改正について（日南市社会教育指導員に関する規則の一部を

改正する規則）説明。 

  このことについては、よろしいでしょうか。 

 

 

（３）令和２年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について  

 

（甲斐部長） 

（黒木教育長） 

 

  令和２年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について説明。 

  このことについては、よろしいでしょうか。 
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１２ その他 

（１）５月行事予定について 

（２）第２回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時 令和 2 年 5 月 25 日（月)  午後 3時から 

  ② 場所 日南市役所・別館２階会議室 

（３）その他 

   ① 令和２年度学校訪問、単独訪問について （甲斐担当監説明) 

     ※新型コロナウイルス感染症拡大防止等を考えながら、適切な時期に

文書等で日程調整をさせていただきます。 

 

１３ 閉会 


